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みんなの心が一つになった、のびのびフェスタ。

「練習は全敗だったけど本番は勝つことができ
た。それは、円陣でみんなの心が一つになっ
たこと、作戦を立てたこと、力いっぱい頑張
ったことのおかげです。…」
６年の阿部侑里さんは、フェスタ後に、横づ

な引きを振り返って、素敵なイラスト（左）を
添えて、記述していました。
コロナ渦だからこそ、心も体ものびのびして

ほしい、そんな思いからのびのびフェスタを実
施しましたが、とても充実した時間を過ごすこ
とができました。
各学年の代表児童が振り返りの活動で記述し

た感想を紹介します。どうぞ、ご一読ください。

【１年】 むとう あつはる 「のびのびフェスタ」

きょう、校ていで、のびのびフェスタをしました。
ぼくは、５０メートルそうで、まっすぐはしれてよかった

です。ぼくは、たまいれで、１こいれられてよかったです。
ぼくは、ウルトラクイズでいっぱいあてられてよかったです。

【２年】 わたなべ もか 「うれしかったこと」

わたしがうれしかったことは、みんなでせいいっぱいがん
ばったことです。楽しかったことは、みんなで力を合わせた
ことです。
わたしたちのチームはまけてしまったけれど、みんながお

うえんしてくれたからすごいうれしかったです。

【３年】 大内 雅也 「最後までできて楽しかった」

ぼくは「さいごまであきらめないで走る」「テキパキかっ
こよく行動する」「体調かんり、感せんしょう対さくをきち
んとする」などをがんばりました。
１００Ｍ走とハリケーンでは３位でしたが、３位でもうれ

しかったです。３年生以外の学年の人も、がんばっておうえ
んしてくれて、すごくきんちょうしたけど、最後までできて
楽しかったです。

円陣で、みんなの心を一つに



【４年】 大橋ありみ 「うれしかったのびのびフェスタ」
わたしは、のびのびフェスタでうれしかったことが何こも

あります。とくに、一番うれしかったことは、２つあります。
一つ目は、８０Ｍ走です。今年はコロナウィルスで運動会

がえんきになったり、わたしが足を手じゅつをしたりでたい
へんだったけれど、「近くの人の近くで走る」という目ひょ
うをたててがんばりました。最下位でくやしかったけれど、
自分で立てた目ひょうは、たっせいできたと思います。これ
からまた、いっぱい走って早く走れるようになりたいです。
二つ目は、小浜っ子ハリケーン２０２０です。わたしは、一緒に活動する「はるとく

ん、えいたくん」のメンバーを聞いたとき、自分がおくれないか、心配な気もちになり
ました。だけど、いっぱい練習をがんばったら、おくれずにしっかりと走ることができ
ました。その練習のおかげで青組が勝ち、全ての学年のきょうぎの合計も青組が多かっ
たので、青組がゆう勝しました。
小学校に入ってから、わたしのチームはいつも負けてばかりでした。今年は勝てて、

ものすごくうれしかったです。この調子で来年も勝ちたいです。

【５年】 遠藤 優愛 「のびのびフェスタを振り返って」
「のびのびフェスタ」の名前のように、本当にのびのびと

運動ができました。練習は少ししかしていないけれど、とて
も楽しかったです。
きんちょうすることもなく、けがをすることもなく、ぶじ

終えてよかったです。今年は、コロナウイルスのために、き
っと、運動会や行事はできないと思っていたけれど、やるこ
とができて楽しかったし、うれしかったです。

【６年】 根本 季和 「仲間とやりとげたうれしさ」
私は、のびのびフェスタの横づな引きがとても楽しかった

です。始めの方の練習では勝てていたけれど、本番に近くな
ってきたころの練習では、１回も勝てずにとてもくやしい思
いをしました。だから、作戦を立て直したり、直前にみんな
で円陣を組んだりすると、「勝ちたい」という気持ちが大き
くなりました。私には、横づな引きをやって、仲間と何かを
やりとげた時のうれしさを学ぶことができました。
ウルトラクイズでは、みんなが聞き取りやすい声で読むことをがんばりました。練習

のときに、遠くの方で聞き取れたか聞いてみたり、できるだけ大きな声で読むことを意
識したりしました。本番では、みんなが楽しそうにしてくれて、とてもうれしかったで
す。
運動会はできなかったけど、楽しくできて、とてもよかったです。

のびのびフェスタうら話～活動を支えてくれている小浜っ子へ感謝
本校には、運営委員会、運動委員会、図書委員会、保

健委員会、放送委員会、環境委員会の６つの委員会があ
り、４年生以上の小浜っ子がよりよい学校生活を送るこ
とができるよう、意欲的に活動しています。コロナ渦の
状況にあっても、各委員会が昨年度の伝統を継承し、自
分たちの委員会の責任と役割を自覚して活動しています。
のびのびフェスタ実施前には、運動委員会が大活躍し、

校庭の整地やレーンキープ、石拾い、除草等を朝早くか
ら行ってくれました。のびのびフェスタの大成功の裏側
には、目立たないけれど、このような活動があるのです。


